

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団委員会
2023年11月11日版 新生第235号
<https://www.matsu8.info/>
<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

ビーバー隊ニュース

◇10月1日、21世紀の森と広場でアスレチック体験をしました。大きな滑り台に乗ったり、副長が作ってくれた蜘蛛の巣ゲームに挑戦したり、元気に遊びました。そしておやつを兼ねたお菓子釣りゲーム、バナナも釣れましたね。

◇10月15日は楽しみにしていた地区ビーバー祭りが雨で中止になってしまいましたので八ヶ崎市民センターでハロウィングame大会、割り箸鉄砲でお化け的を当てるゲーム、お玉でピンポン球を運ぶゲームなど、そしておやつは外国でハロウィンの時食べられているというお菓子を副長が作ってくれました。アップルキャンディ、美味しかったですね。

秋も進み寒くなって来ましたがビーバースカウトは元気に遊びます。



ボーイ隊ニュース

◇10月のボーイ隊は盛りだくさん。1日は2級進級の講習会を開きました。今回で3名の初級スカウトが2級に近づきました。

◇9日はデイキャンプと上進式でした。赤トンボの模型を家で作ってきてもらい、班対抗で品評会をしました。勝利班には豪華牛肉!? 負けた班には加工肉が景品でした。その肉でBBQの宴のあと、上岡スカウトの上進式を行いました。大雨の中の上進式だったので大変でしたが、雨天でも活動を行うボーイ隊らしい上進式でした。上岡班長は1年間良いリーダーシップを発揮していました。ベンチャーに行っても楽しんでね♪

◇15日は班会議を開き、新しい班体制の班長次長を決めて、3月までの計画を立てました。

◇22日は高橋スカウトが計画した合同班集会で、ゴミ拾いハイキングを行いました。上本郷駅を出発し、途中にある三角点、水準点の場所をチェックポイントとして通過しながら、松戸駅までゴミ拾いをしながら歩いていきました。8名で拾ったゴミは相当な量で、大漁!? でした。過去何年かのボーイ隊のゴミ拾いを振り返っても、1番の収穫量でした!

◇11月はいよいよ2級進級にむけての総仕上げ「10kmハイク」の準備です。



団関係ニュース

◇10月14日(土)に団会議・団委員会を開催。

☆活動報告・予定が承認された。

◇10月29日(日)松戸市募集行事が「21世紀の森と広場」にて開催された。

◇10月29日(日)松戸8団育成会総会が開催された。

カブ隊ニュース

◇8、9日にかけて「くまスカウト秋季一泊キャンプ」を実施しました。ボーイ隊から先輩4人が駆けつけてくれ、一緒に野営体験をしました。今年2回目のくまキャンプ。手慣れたもので、鍋炊きのご飯も無事成功。初めての塩鍋も好評でした。夜間の大雨にも負けず、スカウト達のテントからは遅くまで盛り上がる声が聞こえていました。

◇15日は新しいカブ隊の仲間を迎え、八ヶ崎市民センターでチームワークゲームの集会をしました。組ごとに一丸となって問題を観察・推理し、助け合いながら答えを導きだしていました。ゲームの後は、次の集会で作る野外料理の相談をしました。相談中、謎の恐竜が乱入してきた。子供たちは大興奮。料理の話合いも活発に行っていました。

◇22日は鎌ヶ谷野営場で野外料理の集会。皆で相談した材料を持ち寄り、組ごとに別の料理を作ります。まずは組ごとにお米6合を鍋炊きします。計量用でないカップで米と水の量を測る方法や、鍋を火にかける前のコーティングを教わりながら鍋炊きを体験しました。組ごとの料理メニューは1組が鶏肉のホイル焼き、2組がチャーハンとポトフです。2組はチャーハンの調理時間のため、お米の浸水時間を短く見積もるなど、段取りもよく相談して進めていました。どちらも上手な仕上がりで、出来上がった料理はお母さん達と一緒に食べました。美味しかったですね!



ベンチャー・ローバー隊ニュース

◇ベンチャー隊では、10月1日に隊会議を行い、クリスマス企画を話し合いました。15日は進級の為の勉強会を行いました。ZOOMで秋山スカウトも参加しました。

◇22日には写真の通り、酒井隊長のご実家で、酒井隊長によるソロテントとシングルバーナーの講習会が開かれました。充実した1日だったようです。

◇29日はRS隊と合同でクリスマス会議を行いました。クリスマス会は12月10日です。その一週間前の12月3日に皆で準備を予定しています。多くのスカウトの出席を期待しています。



育成会ニュース

◇10月26日に2023年次総会が無事開催されました。期日までに否認がなく、すべての議案において認証されました。皆様のご協力ありがとうございました。12月10日にはクリスマス会も行われます。みんなで楽しみましょう。(育成会から)

◇ようやく暑さも過ぎて冬がすぐそこ。秋どこ行きましたかね? そうこう言っているうちにクリスマス会がやって来ます! みんな準備は進んでるかな? 久々の食事会も楽しみですね!

(スカウトクラブ 丸山浩二)